

THE ROTARY CLUB OF KARIYA



Weekly



創立 1954年 3月 8日
承認 1954年 3月 30日

例会日時 毎週月曜日
12:30 ~ 13:30
例会場 刈谷市新栄町 3 の 26
刈谷商工会議所内
事務所 TEL (0566) 22-2111
FAX (0566) 25-2111
メール kariyac@katch.ne.jp
ホームページ http://www.kariya-rotary.com
会長 鈴木 文三郎
幹事 豊田 貴久
会報委員長 磯部 一智

2018 ~ 2019年度 国際ロータリー バリー・ラシン 会長テーマ

BE THE INSPIRATION インスピレーションになろう

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

第3046回例会プログラム

[当年度=31回目；当月=2週目]

2019年（平成31年）4月8日(月)

1. 例会……………〈司会：プログラム委員会〉

- 12:28 1. チャイム
12:30 2. 点鐘……………〈会長〉
3. 開会宣言
4. 国歌斉唱
5. ロータリーソング斉唱……………我等の生業
6. 講師・ゲスト並びにビジター紹介
7. 食事
- 12:45 8. 会長挨拶並びに会長報告
9. 職業表彰……………国際審判員 佐藤 隆治 様
10. お祝い
(誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝)
11. 幹事報告
12. 出席報告
13. 委員会報告
14. ニコニコボックス報告
15. 次週並びに次々週のプログラムの予告
(4/15) ……
新入会員アワー 新村 淳彦 会員
" 山本 直 会員
(4/22) ……
クラブフォーラム (雑誌委員会)
講師 クラブ雑誌委員長
加藤 正則 会員
※第3四半期皆出席の発表 (出席委員会)
- 13:00 16. 本日のプログラム
卓話 「FC刈谷の現状と目標」
講師 特定非営利活動法人
かえるスポーツクラブ (FC刈谷)
会長代行 正木 克己 様
監督 ビラ ヴェイガ 様
(紹介者 下谷 敏朗 会員)

17. 謝辞
18. 点鐘……………〈会長〉
19. 閉会宣言

13:30 20. 散会

ゲ ス ト

国際審判員 佐藤 隆治 様
新入会員予定者 磯村 巖 様
新入会員予定者 黒田 栄一 様

出 席

会員総数 95名 出席免除 24名
出席義務者+免除者の内例会出席者 90名
欠席 8名 出席率 91.11%
前々回 (3/18) の修正出席率 100%

会 長 報 告

- 1) 4月6日(土)、碧南ロータリークラブ創立60周年
記念式典が衣浦グランドホテルにて開催され、スポンサークラブとして出席して参りました。

幹 事 報 告

- 1) 本日例会終了後に事務局にて、創立65周年実行委員会を開催しますので、関係の方はご出席をお願い致します。

副 幹 事 報 告

- 1) 4月14日2019-20年度の地区協議会が開催されます。関係の方はご出席よろしく申し上げます。尚JR刈谷駅からお見えになられる方は、鬼頭次年度副幹事が引率します。

会長あいさつ

鈴木文三郎



本日4月8日は、お釈迦様の生誕を祝う仏教行事である「灌仏会」です。「花まつり」と言った方が分かりやすいと思います。

釈迦は今から約2500年前、ヒマラヤのふもと、現在のネパール南部のターライ盆地にあったカピラバスターで国家を形成していたシャークャ族の王子としてシュッドーダナ王、マヤ夫人の父母のもとに、ルンビニーの花園で生まれたと言われています。本名は「ゴータマ・シッタータ」と言い、王子として何不自由なく育ちましたが、29歳でその地位全てを捨てて出家し、その後悟りを開いてブッダとなり、世の中に仏教を広めていきます。

インド暦では2月15日を釈迦の誕生日としてウェーサーカ祭で祝っています。インド暦の2月は中国暦では4月から5月に相当するため、中国暦の4月8日が釈迦の誕生日とされました。

日本では、推古天皇の時代、606年に大和の元興寺で灌仏会を行ったのが初めと言われています。

明治時代のグレゴリオ暦の導入後は新暦の4月8日や寺院によっては月遅れの5月8日を灌仏会としています。また、4月8日は関東地方以西で桜の満開の時期となることから、浄土真宗の僧侶「安藤嶺丸」が「花まつり」の呼称を提唱して以来、宗派を問わず灌仏会の代名詞として用いられています。

日本では、様々な草花で飾った「花御堂」の中で甘茶を満たした灌仏桶の中央に安置した誕生仏像に柄杓で甘茶をかけてお祝いしますが、これは、釈迦の生まれたルンビニーの花園を花御堂で表し、釈迦生誕時に産湯をかわせるために9つの竜が天から甘い清浄の水を注いだとの伝説に由来します。

灌仏会の「灌」は、灌漑の「灌」であり、注ぐという意味があります。

また、誕生仏像の右手は天を指し、左手は地上を指した姿をしています。これは、釈迦が産まれた直後、七歩歩いて右手で天を、左手で地を指して「天上天下唯我独尊」と話したという伝説に基づいています。

余談ですが、扱いを誤り使用不能に陥る状況を「お釈迦」とする表現は、炙りすぎで鈍ってしまった金物を「火が強かった＝しがつよかった」、「四月八日だ＝しがつようかだ」、「釈迦の誕生日＝しゃかのたんじょうび」と江戸言葉で訛らせた江戸鍛冶職人の隠語と言われています。

職業表彰



国際審判員 佐藤 隆治 様

お祝い

4月の会員の誕生日…嶋津孝久、杉浦文雄、加藤正則、深谷嘉英、毛受豊、奥野櫻子、關淳之、玉川愛朗会員。

配偶者の誕生日…池田初枝（憲司）、大音三恵子（祖瑛）、神谷真由美（龍司）、塚本眞知子（幸夫）、橋本貴美（恭典）、河内悦子（利夫）、加藤真由美（繁則）、菊地佳子（康英）、佐野三恵（彰彦）様。

結婚記念日…原田光二、岡本巧、室殿豊、嶋津孝久、出口達也、横山昌幸、神谷強、宮地秀将会員。

4月度入会記念日…野村重彦、前田孝司、橋本恭典、毛受豊、太田宗一郎、今村順、伊藤節夫、奥野櫻子、中林久美、關淳之、小澤陽一会員。

金婚式・銀婚式のお祝い



原田 光二 会員 神谷 強 会員

「FC刈谷の現状と目標」

講師 特定非営利活動法人
かえるスポーツクラブ (FC刈谷)



会長代行 正木 克己 様

刈谷ロータリーの皆様におかれましては、いつもご支援いただきありがとうございます。

昨年度はブラジルからピラ・ベイガ監督を招へいし、地域リーグで優勝、全国チャンピオンズリーグで2

位以内に入る予定で戦いましたが、地域リーグでは、12勝1分け1敗の2位位に終わり、それでも全国社会人選手権大会で活躍してトーナメント戦を4戦勝ち抜き、決勝戦で松江シティーに負けました。しかしその成績でJFL昇格を賭けた全国地域サッカーチャンピオンズリーグに出場することができました。予選リーグを1位突破し決勝ラウンドで松江シティー、鈴鹿アンリミテッド、JFC宮崎との4チームによるリーグ戦を行い、2位以内に入れば念願のJFLに昇格できたのですが、成績は1勝1分け1敗の3位となりあと1歩というところで悲願はかないませんでした。

今年こそは必ずやJFLに昇格したいと思います。今年は「前へ。Go Forward」をスローガンに揚げ新しい選手も8名入り補強しました。もし今年昇格できればJFLというカテゴリーはいわばJ4ですから試合数も多くなり全国股にかけて試合をするわけですから当然運営費、遠征費がかさみます。その次はJ3を目指して戦っていきます。

刈谷ロータリーのお歴々の方々には日ごろの賛助をありがとうございます。しかしまだまだ運営費が足りない状態です。法人賛助、個人賛助まだまだ受け付けていますのでどうかより一層のご支援をいただけたらと思います。

FC刈谷の最終的に目指すところはJリーグです。刈谷からJリーグチームを輩出したい。その一心でチーム事務局一丸となって戦っていますのでご協力よろしくお願ひします。



監督 ピラ ヴェイガ 様

刈谷ロータリーの皆さん日ごろはFC刈谷を応援してくれてありがとうございます。大変感謝しています。去年はあと少しのところまでJFLへの昇格を逃しました。とても残念でした。しかし選手はよく戦ってくれ

ました。刈谷の選手はマナーも良く、まじめに練習をする選手が多いです。これは日本人の特徴だと思います。ブラジル人は練習もまじめにしない選手が多いです。

今年は8名の選手を入れ替えて補強しました。去年戦って見つかったウィークポイントを補うため、フォワード、中盤の、センターバックにボールをキープして

的確にさばける選手を入れました。今戦っている社会人選手権愛知大会は優勝できました。

リーグ開幕まであと3週間となりましたがもっと質を高めていいチームを作り上げていきます。今年こそは地域リーグ優勝して、全国チャンピオンズリーグで良い結果を出したいと思います。皆様FC刈谷を応援してください。